



Sœur Agnès Marie (Bernadette CAMINADE) est née à Miers, le 11 août 1928, dans une famille de 5 enfants. Elle est allée à l'école du village, tenue alors par les Sœurs de Vaylats où elle aurait souhaité aller... mais Vaylats était loin et ses parents l'ont convaincue de choisir plutôt les Sœurs de Gramat. C'est donc dans notre Congrégation qu'elle est entrée, commençant son Postulat en 1949. Elle a prononcé ses premiers vœux en 1952.

Elle est restée à Gramat, à la Maison-Mère, pendant de longues années, où elle était au service des prêtres ; elle s'occupait de la sacristie et aussi du vestiaire des sœurs âgées.

En 1977, elle est envoyée à Rocamadour, comme responsable du Centre d'Accueil et de la communauté.

En 1982, elle est rappelée à Gramat pour s'occuper de la sacristie, de l'économat. Elle participait également à la catéchèse à la paroisse.

En 1985, elle est envoyée à l'Hospitalité du Travail, à Paris, où elle restera 22 ans, au service des résidentes, « les dames », comme on les appelait dans la maison. Elle portait à chacune beaucoup d'attention et d'affection et organisait souvent pour elles des temps de prière et de partage. Elle était très aimée.

Lorsque les sœurs ont quitté l'établissement, elle a été appelée à Gramat, à la communauté de la Résidence Pierre Bonhomme, où ses parents y avaient passé les dernières années de leur vie. Là aussi, elle avait un grand souci des résidents qu'elle allait visiter très régulièrement, leur offrant à tous son sourire et des paroles encourageantes et affectueuses... et ceci jusqu'à ces dernières semaines.

Venue se reposer un peu à la Maison-Mère, elle a fait un AVC et nous a quittées pour rejoindre la Maison du Père, le 23 décembre 2023.

Femme de prière et de très grande charité, elle recherchait toujours le bon côté des personnes et savait les accompagner avec une extrême délicatesse et tendresse.

Merci, Sr Agnès Marie, pour ta vie, ton sourire, ta foi qui était le témoignage de la Lumière qui est le Christ lui-même... Tu as passé la vie en faisant le bien, sois dans la joie du Seigneur que tu as tant aimé et servi...avec toi, nous disons : tout est grâce !